

BAKAMLA

Babinsa Koramil 10/Pringsurat Terlibat dalam Penanaman Jagung Serentak 1 Juta Hektar: Dorong Swasembada Pangan 2025

Agung widodo - TEMANGGUNG.BAKAMLA.ID

Jan 21, 2025 - 21:53



TEMANGGUNG – Sebuah langkah besar menuju kemandirian pangan nasional kembali digalakkan melalui kegiatan penanaman jagung serentak seluas satu juta hektar. Serka Eko, Babinsa Koramil 10/Pringsurat Kodim 0706/Temanggung, turut hadir dalam kegiatan yang disiarkan langsung dari Agro Expo Bapeltan, Desa Soropadan, Kecamatan Pringsurat, Kabupaten Temanggung, Selasa (21/01/2025).

Image not found or type unknown



Kegiatan ini tidak hanya menjadi momentum strategis dalam memperkuat sektor pertanian, tetapi juga ajang sinergi antara pemerintah, petani, dan aparat TNI. Hadir pula dalam acara ini sejumlah pejabat penting Forkopimcat Pringsurat, termasuk Camat Pringsurat, Kapolsek Pringsurat, Kepala Bapeltan, dan perwakilan PPL Kecamatan Pringsurat.

Dalam sambutannya, Serka Eko mengungkapkan kebanggaannya bisa menjadi bagian dari program nasional ini. "Penanaman jagung serentak ini bukan sekadar seremoni, tetapi sebuah langkah nyata untuk mendukung ketahanan pangan. Harapan kami, program ini mampu meningkatkan hasil panen petani dan memperkuat perekonomian masyarakat," ujarnya.

Penanaman jagung serentak ini merupakan bagian dari rencana besar pemerintah untuk memaksimalkan potensi lahan pertanian di seluruh Indonesia. Dengan melibatkan berbagai elemen masyarakat, pemerintah berharap program ini dapat memenuhi kebutuhan pangan dalam negeri sekaligus mengurangi ketergantungan impor.

"Dengan kerja sama yang solid antara petani, pemerintah, dan aparat, kita optimis dapat mengatasi tantangan pangan di masa depan. Kami juga terus mendorong pemanfaatan teknologi pertanian agar hasil panen semakin maksimal," tambah Serka Eko.

Image not found or type unknown



Kegiatan ini sekaligus menunjukkan pentingnya sinergi lintas sektor untuk menghadapi isu-isu strategis, seperti ancaman krisis pangan global. Antusiasme peserta yang hadir di lokasi maupun yang mengikuti secara daring menjadi bukti bahwa semangat untuk membangun kemandirian pangan masih sangat kuat. Dengan langkah-langkah nyata seperti ini, Kecamatan Pringsurat berkomitmen untuk menjadi salah satu pelopor dalam mewujudkan swasembada pangan di tahun 2025.